

Salut les amis de quatrième année !

Nous espérons que vous avez bien travaillé la semaine dernière. Nous souhaitons vous rappeler que vous n'êtes pas obligés d'imprimer toutes les feuilles du dossier. Vous pouvez simplement écrire les réponses sur une feuille ou dans un cahier. Et nous essayons de nous organiser pour les enfants qui n'ont pas d'imprimante... En attendant, ne vous tracassez pas si vous ne pouvez pas faire un exercice à cause de cela !

Nous vous rappelons aussi d'aller régulièrement visiter le site de l'école, d'aller jouer sur les sites pédagogiques que nous vous proposons, d'ajouter une photo de vous sur le trombinarium de l'école : <http://www.saint-bARTH.be/trombinarium/> .

Et c'est reparti pour un nouveau dossier !

Nous vous souhaitons des belles vacances de Pâques, prenez-soin de vous !
Bon travail les amis 

Madame Didderen, Monsieur L'Evêque et Madame Welsch